

Fecha: 08-08-2024

Medio: La Estrella de Valparaíso La Estrella de Valparaíso Supl.:

Noticia general

Título: A 3 días de su cierre reapertura de Santos Ossa aún es incierta

Pág.: 7 Cm2: 366,4 VPE: \$502.683

A 3 días de su cierre reapertura de Santos Ossa aún es incierta

Municipio porteño interpuso recurso de protección en contra de la concesionaria y el MOP.

Francisca Palma Schiller francisca palma@estrellavalpo.cl

ese a la urgencia, dada la relevancia vial que tiene esta ruta para la ciudad de Valparaíso, la avenida Santos Ossa continúa cerrada y su reapertura, a la fecha, aún es incierta.

Al igual que el día anterior, este miércoles nuevamente se registraron altas congestiones viales en Valparaíso, ya que los automovilistas que utilizan a diario la Ruta 68 debieron optar por otras rutas, como La Pólvora y El Vergel, para poder conectarse con la comuna

OTROS DESLIZAMIENTOS EN VALPARAÍSO

Ssobre los otros puntos afectados por deslizamientos, Ubaldo González, encargado de Gestión de Riesgos y Desastres, explicó que, en el caso de cerro Larraín, "la dirección de Obras Municipales asistió al derrumbe estructural, constatando en terreno la peligrosidad de la estructura, por lo que administrativamente se realizarán los trabajos correspondientes para terminar con las notificaciones que establece la Ley General de Urbanismo y Construcciones. Además de eso, el equipo de demoliciones de la dirección de Operaciones realizó sus diagnósticos para que dentro de los próximos días comiencen los trabajos pertinentes". Respecto a Las Cañas, "el departamento de Asistencia Técnica ya se encuentra en el lugar realizando los trabajos de despeje de forma manual y con maquinaria".

En este contexto, desde la administración comunal confirmaron lo que había anunciado el alcalde Sharp: el municipio interpuso el recurso de protección en contra de la conce sionaria y el ministerio de Obras Públicas.

Esto, según precisa el documento, porque la suspensión del tránsito de la pista que conecta el plan de Valparaíso con Placilla de Peñuelas y la Región Metropolitana "impide el normal desarrollo de las principales funciones municipales y comunales, amenazando integridad física y psíquica y la libre

circulación". "Este es un lugar que permanentemente sufre este tipo de problemas, por tanto, lo que exigimos a través de la Corte de Apelaciones de Valparaíso es que tanto la concesionaria como el MOP, dé una solución definitiva para que no vuelva a tener lugar el cierre de una arteria tan



Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

ESTE MIÉRCOLES SE VISUALIZARON TRABAJOS EN LA LADERA UBICADA AL COSTADO DE LA RUTA.

importante para la circulación de las familias", enfa-tizó el alcalde Jorge Sharp.

En tanto, el director de Asesoría Jurídica, Nicolás Guzmán, explicó que "la empresa concesionaria debió haber tomado todas las medidas preventivas y de resguardo para evitar la ocurrencia de deslizamientos de tierra, lo cual era absolutamente previsible en el contexto de los frentes de mal tiempo".

CARTERAS

Desde la cartera de Transportes, el seremi Edgardo Piqué indicó que, dado los problemas que esto ha suscitado, mantienen "la coordinación con las empresas de transporte público, habiendo efectuado los ajustes operacionales que han permitido la continuidad de los servicios afectados por el corte de la avenida Santos Ossa, los que están utilizando rutas alternativas".

Con respecto al desprendimiento de material en el kilómetro 108 del sector Santos Ossa, Ruta 68, desde el MOP informaron "que se está trabajando en el desquinche, que es el retiro de material que aún está desprendido del talud. Posteriormente se instalarán pantallas protectoras. El objetivo es abrir con prontitud la pista de circulación izquierda (pista rápida). Se avisará oportunamente de esta apertura".0

16.000

82.502

No Definida